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Reésume

La psychopédagogie cette science s'intéresse a étudient le comportements
humains dans les situation d éducation est surtout a [école.

Cette science nous emprivisone de plusieurs information et concept, principes et
méthodes qui sont utilisés dans [expérience didactique que soit théorique ou bien
pratique. Elle se bas sur le role de [enseignant  qui se voir [élément fondamental
dans la didactique pédagogique parlé a cause de sa personnalité vers Capprenant .

Mots clés: la psychopédagogie — L’enseignant — la langue arabe-éducation —
[apprentissage.

Slummeny

The psychopedagogy it does with the human behavior in vasions situations and
at school in patirurlar, this ind of sceinces does provide us with so many informatio,
concepts are used in the didactics of langagees either theoratically or prvically.It
focuses on the role made by the tearfer as being the so fundamontal element in the
triangle of didactics mosthy because of his ther personality with in various
situations and in frout of the bearner




Key words: psycopedagoqy, the teacher, the bearner, arabic langage, terching,
learning.



